



Les élèves pourront s'essayer au travail de journaliste.

KEY

L'IA au cœur de la Semaine des médias

ÉCOLES La Semaine des médias à l'école, qui débutera lundi, se penchera cette année sur les défis posés par l'intelligence artificielle. Celle-ci brouille l'origine des informations et notre rapport au vrai, rappelle la Conférence intercantonale de l'instruction publique et de la culture de la Suisse romande et du Tessin, qui chapeaute l'événement. Durant la semaine prochaine, pas moins de 20 activités pédagogiques seront proposées

aux classes. Par ailleurs, des élèves de tous les cantons romands animeront chaque jour des émissions en direct depuis le RadioBus de la HEP-VD.

Ce sera notamment le cas d'une classe de 9^e du collège de Delémont jeudi, de 9 h 30 à 11 h, ainsi que d'une classe du secondaire I de Corgémont le même jour, de 13 h 30 à 15 h. Ces émissions sont diffusées en DAB+ via l'app RadioBus et sur <https://radiobus.fm>.

LQJ